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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DU BOISÉ 
PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES AFFLUENTS 
TERREBONNE 
 
 
 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Boisé du 
Centre de services scolaire des Affluents, tenue le 20 septembre 2023, à 
19 h 10 (en présentiel). 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
1. Ouverture de l’assemblée et présences. 

2. Élection au secrétariat 

3. Lecture et adoption du projet d’ordre du jour 

4. Lecture, suivi, adoption et signature du procès-verbal du 12 mai 2023 

5. Élection à la présidence 

6. Élection à la vice-présidence 

7. Mot de la présidence 

8. Règles de régie interne (art.67) 

9. Mot de la direction 

10. Mot du personnel enseignant et non enseignant 

11. Mot du service de garde 

12. Parole au public 

13. Pour adoption 

14. Pour consultation 

15. Pour approbation 

15.1 Règles de régies internes 

15.2 Dates de CÉ 

16. Pour information 

16.1 Liste des membres du CÉ 

16.2 Documents à remplir et retourner au secrétariat d’ici le 29 septembre 
(retourné à Kim Fréchette) 

16.3 Présentation des dossiers qui seront traités 

17. Comité de parents CSSDA 

18. Varia 

19. Prochaine réunion le 18 octobre 2023 (en présentiel) 

20. Levée de l’assemblée 
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21. Présences : 

 
Mme Nathalie Paquin, directrice 
Mme Kim Fréchette, secrétaire 
Mme Marie-Claude Gagnon 
Mme Maryline Viger 
Mme Louise Gingras 
Mme Katty Dupras 
Mme Jacinthe Ross 
M. Sylvain Belzile 
M. Nicolas Limoges 
M. El Hadji Malick Sarr 

 
Absence :  

 
 

 

1. Ouverture de l’assemblée et présences 
 
Mme Paquin annonce l’ouverture de la séance à 19 h 10. 

 

2. Élection au secrétariat 
 
Mme Kim Fréchette est réélue en tant que secrétaire du CÉ. 
 

3. Lecture et adoption du projet d’ordre du jour 
 
Mme Paquin nous fait la lecture de l’ordre du jour 
 
Proposé par : M. Nicolas Limoges 
Appuyée par : Mme Louise Gingras 
 

4. Lecture, suivi, adoption et signature du procès-verbal du 12 mai 2023 
 
Mme Paquin décrit le procès-verbal du 12 mai 2023. Elle mentionne qu’il y 
a deux points d’information à nous transmettre :  
 
➢ Point 12.1 Plan des effectifs : Il y a eu une fermeture de classe de 

2e année. Pour aider, ils ont mis en place du support 
supplémentaire pour les 3 classes de 2e années. 

➢ Projet éducatif : Elle nous présentera le projet éducatif au prochain 
CÉ le 18 octobre 2023 pour adoption. 

 
M. Belzile mentionne qu’il y a une petite coquille dans le procès-verbal du 
12 mai 2023. À la fin du procès-verbal, nous devrions trouver le nom de 
M. Sarr au lieu de M. Belzile en tant que vice-présidents. 
 
Mme Ross mentionne une deuxième coquille dans le point 7, au deuxième 
paragraphe, nous devrions lire relevé et non révélé.  
 
Proposée par Mme Katty Dupras 
Appuyé par M. Sylvain Belzile 
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5. Élection à la présidence 
 
Mme Paquin demande au président de l’année passée, M. Sylvain Belzile, s’il 

veut toujours se présenter à la présidence. Il souhaite  continuer. 

 

Il est réélu par acclamation 

 

6. Élection à la vice-présidence 
 
M. El Hadji Malick Sarr est réélu par acclamation 
 

7. Mot de la présidence 
 
M. Belzile remercie les parents de l’avoir réélu. Il souhaite une belle année 
aux membres. 
 

8. Règles de régie interne (art.67) 
 
Mme Paquin distribue le document des règles de régie interne.  
 
Elle ajoute que les rencontres seront les mercredis de 18 h 30 à 20 h. Il y 
aura entre 5 à 6 séances. En cas de tempête de neige, il y aura la 
possibilité de le faire par TEAMS.  
 
M.Belzile demande si ce sont des frais chargés aux parents du CÉ pour le 
point 14.0 Frais pour documentation. Mme Paquin mentionne que c’est 
seulement pour les parents en dehors du CÉ qui souhaite  une copie 
papier.  
 

9. Mot de la direction 
 

Mme Paquin remercie le personnel et les parents d’être présents.  
 

10. Mot du personnel enseignant et non enseignant 
 

 
Mme Louise Gingras : mentionne que la rentrée s’est très bien déroulée. 
Les enseignantes du préscolaire ont beaucoup apprécié leur rentrée 
progressive durant les premiers jours. 
 
Elle ajoute que l’ensemble des élèves ont assisté à un spectacle qui 
s'intitule « La magie de la chimie » le 14 septembre dernier. 
 
Elle ajoute que la remise des billets doux a déjà commencé pour 
encourager les enfants dans les bons comportements envers les autres 
élèves et dans les déplacements.  

 
Mme Maryline Viger : mentionne qu’elles ont commencé un Bloc Zéro avec 
les aides technologiques pour les élèves qui les avaient déjà. Ensuite, elles 
ont rencontré les élèves de 1re année. Dès, la semaine prochaine, elles 
commenceront le Bloc 1 avec l’intervention de 1re année à la 6e année 
jusqu’en décembre. 
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Mme Paquin précise qu’il y a le service TES pour chaque cycle. De plus, elle 

mentionne qu’il y a une TES en arrêt indéterminé. Mme Jozica Sinko prendra la 

relève jusqu’à ce que Mme Marie-Pier Bujold revienne. 

 

Elle ajoute qu’ une des orthopédagogues, qui avait un poste de 20 %, nous a 

quittés. 

 

De plus, nous avons des PEH qui accompagnent dans les classes.  

 

Mme Gingras ajoute qu’il y a la mesure Partir du bon pied.  

 

Nous avons une enseignante qui est là pour aider dans les classes de 1re et 2e 

année en co-enseignement. 

 
 

11. Mot du service de garde 
 

Mme Ross mentionne que tous les postes sont pourvus. Elle a une très 
belle équipe.  
 
Elle mentionne qu’il y a plus d’élèves inscrits au service de garde par 
opposition à l’année passée.  
 
Elle ajoute qu’un comité au service de garde est organisé pour des activités 
. 
 

12. Parole au public  
 

Nil. 
 

13. Pour adoption 
 
Nil 
 

14. Pour consultation 

 
Nil 
 

15. Pour approbation 
 

15.1. Règles de régies internes 

 
 Approuvé par : M. El Hadji Malick Sarr 
 Appuyée par : Mme Marie-Claude Gagnon 

 
 15.2. Dates de CÉ 
  

Mme Paquin mentionne les prochaines dates des CÉ pour l’année 
scolaire.  
 

 Approuvée par : Mme Maryline Viger 
 Appuyée par : Mme Katty Dupras  
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16. Pour information 

 
16.1.  Liste des membres du CÉ  
 
Mme Paquin mentionne que le document sera complété par l’école et 
envoyé au Centre de Service scolaire. 

 
16.2.  Documents à remplir et retourner au secrétariat d’ici le 29 septembre 

(retourné à Kim Fréchette) 
 
Mme Paquin a remis aux parents deux documents à compléter pour les 
antécédents judiciaires et renseignements. 
 
16.3. Présentation des dossiers qui seront traités 
 
Mme Paquin nous mentionne que c’est un document qui résume des 
sujets qui seront traités au CÉ au courant de l’année scolaire. 
 
Elle ajoute que les activités scolaires seront présentées le 18 octobre 2023 
ainsi que le projet éducatif et le dossier intimidation et violence, etc. 
 

17. Comité de parents CSSDA 
 

Nil. 
 

18. Varia 

 
Nil 

 

19. Prochaine réunion le 18 octobre 2023 

 

20. Levée de l’assemblée : 20 h 00 
 
Proposée par : Mme Marie-Claude Gagnon 
Appuyée par : Mme Katty Dupras                                                                                                                  

 
 
 
 
 
 
________________________                              _____________________ 
Sylvain Belzile      Nathalie Paquin     
Président     Directrice 
Conseil d’établissement  École du Boisé       
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